



El PP denuncia que Compromís ha dejado morir el autobús universitario directo a Alicante y exige soluciones para los estudiantes de Altea

El Partido Popular de Altea denuncia la dejadez del equipo de gobierno de Compromís, encabezado por **Diego Zaragozá**, que ha permitido que **desaparezca el servicio de autobús directo entre Altea y la Universidad de Alicante**. Un servicio que en su día existía y que era fundamental para muchos jóvenes alteanos que se desplazan diariamente a sus estudios.

La edil del Grupo Popular, **Silvia Pérez**, ha señalado que **“el alcalde ha abandonado a nuestros estudiantes. Con los precios de los alquileres en Alicante cada vez más inasumibles, el transporte público directo era una herramienta básica para que muchas familias pudieran afrontar el coste de la educación universitaria. Otros municipios como Benidorm o La Vila mantienen este servicio, y en La Nucía incluso ofrecen ayudas económicas para aliviar a las familias. Mientras tanto, en Altea, Compromís no hace nada”**.

El PP recuerda además que esta dejadez contrasta con la fuerte presión fiscal que sufren los alteanos. En los últimos meses Compromis-PSOE **han subido un 40% el IBI**, además de aumentar la tasa de la basura, el impuesto de plusvalía y el de construcción. **“Suben los impuestos, pero recortan en servicios básicos para nuestros vecinos. Es un sinsentido”**, ha añadido Silvia Pérez.

Desde el Partido Popular exigimos al alcalde que ponga en marcha de manera inmediata una solución real, ya sea recuperando el autobús directo a la Universidad de Alicante o articulando ayudas económicas para los estudiantes alteanos, como hacen municipios vecinos. **“No se puede condenar a nuestros jóvenes a tener que irse de Altea o a sobrecargar a sus familias con más gastos por la falta de voluntad política de Compromís”**, ha concluido Pérez.

Altea, 22_09_2025